

Satífama Causals

BIblioteca MADEIRA T. GUEVARA
UNIVERSIDAD DEL SACRADO CORAZON
SANTURCE, P. R. 00914

EL PABELLON

Organo de la Asociación de las Antiguas Alumnas del Colegio del Sagrado Corazón

PUBLICACION MENSUAL

Suscripción anual ----- \$1.00
Ejemplar ----- .10

Dirección Postal: Apartado 3095, Santurce

Teléfono 412, Santurce.

Vol. II

MAYO DE 1943

Núm. 5

DESFLORANDO

“Consagrar el corazón a Jesús es consagrarlo a la felicidad.”

A través de los años, en las luchas intensas del vivir, encontramos a la humanidad que ansía y persigue un objetivo, la realización de los más caros ideales: la felicidad. ¿Quién puede negar que ha sentido despertar en las reconditeces del espíritu esa sed de dicha, ese deseo del goce pleno, exento de turbación? ¿Quién se atreve a afirmar que ha alcanzado en el mundo la verdadera y completa felicidad?

Mucho se ha escrito sobre el tema de la dicha; asunto es que ha preocupado a filósofos profundos, a poetas inspiradísimos, a las más preclaras autoridades en la expresión del pensamiento humano. Nadie ha descubierto ese secreto tras el cual el hombre se lanza en carrera desenfundada.

Echemos una ojeada al pasado y detengamos nuestra vista en una de las figuras más atractivas que ha producido la humanidad: Santa Magdalena Sofía Barat, fundadora de la Sociedad del Sagrado Corazón de Jesús. En la personalidad destacada y vigorosa de la Santa Madre, se aúnan en perfecta armonía las características claras y precisas de la educadora, de la psicología honda y penetrante, de la Madre llena de ternura, de la Santa que vive en unión mística con Aquél que es fuente de toda grandeza.

Las que hemos tenido la satisfacción de haber estudiado la vida fructífera y hermosísima de Santa Magdalena Sofía, hemos tenido la oportunidad de conocer sus máximas que son, por decirlo así, el legado espiritual que dejara a sus hijas. En esas máximas están encerradas verdades que contienen sabor de eternidad; consejos sabios expresados en un lenguaje exquisito y sugerente que penetra en el alma como una saeta y le descubre horizontes insospechados.

“Consagrar el corazón a Jesús es consagrarlo a la felicidad,” afirma la Santa Fundadora y este pensamiento que ostenta el sello marcadísimo de su santidad, produce en nosotras un anhelo de renovación espiritual, y nos brinda la llave para encontrar la verdadera dicha.

Ofrezcamos nuestras fuerzas de vida, nuestros corazones a Jesús, hagamos de El el objetivo de nuestra existencia; no deseemos aquello que a El desagrade. En esa identificación completa de nosotros y Jesús reside la dicha pura y sin nubes repítámosle con voz que proceda de lo más profundo de nuestro espíritu, las palabras bellísimas de San Agustín: “Nos creaste, Señor para ti, e inquieto está nuestro corazón hasta tanto que descanse en ti.”

Carmen Pura Cuevas Penedo.

H. de M.

"HE AQUÍ A TU MADRE"

Pendiente de la Cruz, momentos antes de expirar por redimirnos, Nuestro Divino Salvador pronunció estas consoladoras palabras.

Sí, María es especialmente nuestra Madre: Ella sabe cuán necesitados estamos de su auxilio desde nuestra infancia, y conoce muy bien los graves e innumerables peligros que nos amenazan en el curso de nuestra vida. Inculquemos en los niños el amor a María: Ella pasó su primera juventud a la sombra del santuario; allí creció y se hermoseó más y más esta admirable azucena cuyo aroma atrajo al Hijo de Dios a este valle de lágrimas. María ama, con singular amor, a la juventud a quien desea proteger incesantemente con solicitud maternal.

Una de las señales inequívocas de la vida cristiana es conocer los privilegios de María y sentir por Ella un grande amor, imitándola en todo: María es discreta y modesta, solícita y activa, como lo demostró en Nazareth. Es la humilde esclava del Señor, recordando el misterio de la Anunciación. Es tierna, dulce, afectuosa, como se vió

en la visita que hizo a su prima Santa Isabel. Es benigna, magnánima y generosa, como se probó en las bodas de Caná. María es la mujer compasiva, la que está pronta al sacrificio, sufrida por excelencia... Contemplémosla al pie de la Cruz!

En todas nuestras necesidades, acudamos a María, busquemos su protección y esperemos su auxilio. Sabéis hasta dónde llega el poder de María? María es la Madre de Dios, llena de gracias y méritos y la que está más alta en el Cielo entre todas las criaturas, pues está junto al trono de su mismo Hijo. Por eso su intercesión es omnipotente y sus súplicas no han sido nunca desoídas, como lo expresa San Bernardo en esa oración por medio de la cual tantas gracias concede nuestra Inmaculada Madre a los que la recitan con fervor y confianza: "Acordaos, ¡oh piadosísima Virgen María!...

María Asunción Hernández de Real
H. de M.

CARTAS QUE HONRAN A "PABELLON"

(Perdonando la tardanza en reproducirlas)

Grata sorpresa tuve al recibir "El Pabellón" tan bien editado, fondo y forma, que tuvieron la amabilidad de mandarme a Santiago.

Ya va tomando carácter de revista lo que sólo parecía una hojita amistosa hasta ahora, y felicito a editoras y colaboradoras. Creo que hará bien; unirá más y más los ánimos de todas, y así dará fuerza y vigor a la Asociación de Antiguas que puede y debe ser tan beneficiosa para propios y extraños, es decir para sí misma y para todos cuantos con ella tengan contacto...

M. Tamariz,
R.S.C.J.

Con cuánto gusto he leído esas páginas que han renovado recuerdos nunca borrados, del querido Puerto Rico, donde pasé feliz los seis primeros años de mi juventud religiosa. Los artículos "Reseña Histórica y "Jardín de Recuerdos" me

transportaron a la Parada 15 y calle de la Cruz, haciéndome vivir de nuevo entre mis Madres y Hermanas de aquella época y las niñas, cuyas firmas leo entre las colaboradoras de la "Revista Pabellón".

El tiempo ha pasado veloz; pero los frutos del trabajo y sacrificios de unas y otras perdura, como lo prueban las buenas religiosas y buenas esposas y madres de familia que valientes y generosas, han sembrado el camino de la vida con los ejemplos de todas las virtudes.

Al darles las gracias por los buenos ratos que debo a tanta bondad quiero expresarles mis deseos de que la lectura de la Revista haga gran bien, tanto a las Antiguas Alumnas, como a todas las que, por sus ejemplos aprendan a apreciar las ventajas de una sólida educación religiosa...

Matilde Moreyra,
R.S.C.J.

¡ES ELLA!

La visión encantadora
Me ha robado toda el alma.
De ella son mis pensamientos,
Sólo vivo para amarla...
Yo no sé si tiene cuerpo,
Yo no sé si tiene alas,
Yo no sé por dónde vino,
Yo no sé cómo se llama...
Solo sé de Ella que es... Ella!
Decir más no se me alcanza.
¿La habéis visto? ¿la habéis visto?
¡Ay! que no puedo encontrarla!...
Pasó acaso por la tierra
Como los sueños pasan...
Las flores iban brotando
Donde su pie se posaba...
Huían despavoridas
Las serpientes y alimañas
Y salían a su encuentro
Miles de palomas blancas...
Se entreabrían los capullos
Si su velo los rozaba...
Y las nubes a su paso
Se ponían sonrosadas...
¿La habéis visto? ¿la habéis visto?
¿No pasó por la enramada?
¿No cruzó por estos valles?
¿No traspuso la montaña?
¿Por qué nadie me contesta?
¿Dónde, dónde podré hallarla?
Ya les oigo lo que dicen,
"Persiguiendo va un fantasma!
Ha soñado un ideal
Y le da forma creada...!"
No he soñado, no, ¡la he visto!
Ellos son los que se engañan!
Ya clarea el horizonte
La primera luz del alba...
Y en sus brumas indecisas
Me parece vislumbrarla...
¡Oh momento venturoso!
¡Oh dulcísima esperanza!
Con la aurora luminosa
Su figura se destaca...
La estoy viendo... Es Ella! es Ella!
Venid todos a admirarla...
La visión encantadora
La que me ha robado el alma...
El tesoro de los cielos,
La belleza Soberana,
Es mi Virgen, es mi Reina...
Es María Inmaculada!...

AHI TIENES A TU MADRE

Ahí tienes:
A la Reina de los Angeles
A la alegría del Cielo
A la que recrea al mismo Dios
Esa es tu Madre!
Ahí tienes:
A la más pura
A la más bella
A la más amable de todas las criaturas
Esa es tu Madre!
Ahí tienes:
A la que distribuye los tesoros divinos
A la que se compadece de todas las miserias
A la que socorre todas las necesidades...
Ahí tienes a tu Madre!
Yo quiero que sea tuya
Y te la doy...
La Madre de Jesús es tu Madre!...
Te la doy:
Con toda su misericordia
Con toda su dulzura
Con la incomparable suavidad de su corazón
(maternal).
Todos sus dolores te pertenecen...
Aliviáselos amándome.
Todas sus lágrimas son tuyas...
Recógelas en tu corazón
Para que lo purifiquen
Para que lo rieguen
Para que lo fertilicen...
Toda su ternura es para envolverte
Para protegerte
Para salvarte
A ti... por quien su Jesús murió...!
Ahí tienes a tu Madre!
Amala porque es mi Madre
Amala porque quiere serlo tuya.
Ahí tienes a tu Madre!
Aunque la ves
Tan grande
Tan hermosa
Tan levantada
No temas
No vaciles
No dudes en acercarte...
Echate en sus brazos...
Y Ella te recogerá en su Corazón!
(Tomado de "Espigas")

CRONICA SOCIAL

Sentido Pésame:

Muy honda ha sido nuestra pena con la muerte de Doña Encarnita Gómez de Marchán piadosísima cristiana y madre ejemplar. Llegue nuestro sincero dolor hasta sus hijos especialmente hacia nuestra compañera Micaelita Marchán de Rubio.

Extendemos también nuestro sentido pésame a Estela Bou de Vasallo quien acaba de perder a su esposo. Mater le conceda la resignación al igual que a sus hijas Laura de Géigel, Luly de López y Paquita.

Operada:

Ya convalece de su reciente operación Ana María de la Haba de Margarida. Nos alegramos mucho de su pronta mejoría.

Nueva Residencia:

María Teresa Delgado de Rodríguez ha trasladado su residencia a Miramar a los Apartamentos Roosevelt No. 2 frente a Isla Grande. Encantadas de tenerla otra vez cerca de nosotras.

De Regreso:

Regresó después de pasar una temporada en el

Norte María Providencia Hernández de Montoto. "Pabellón" le da la bienvenida.

De Viaje:

Recientemente se dirigió hacia Méjico Maresa Martínez Villafañe. Maresa proyecta quedarse un tiempo por allá y por eso "Pabellón" desea recibir alguna noticia suya.

Próxima Boda:

En Méjico contraerá matrimonio Susana Pesquera con Rafael Alberto Colón Villafañe. Muchísimas felicidades.

Nacimientos:

María Mercedes: De Walter Bothwell y Magdalena Rodríguez Garzot de Bothwell.

Felicidades:

22 de mayo: Rita Calaf vda. de Brunet, Ritita Brunet de Ortiz Toro, Rita Rodríguez de Martínez.

25 de mayo: Magdalena Sofía Rodríguez de Bothwell, Malén Pietrantonio de Sifre.

"El Pabellón" las felicita cordialmente.

GILUSTIC

Beauty Salon

AIR CONDITIONED

TEL. S.J. 1096

SAN JUAN, P.R.

P.O. BOX 3247

Personal Competente — Servicio Esmerado — Precios Razonables

